

TERRORISTAS EN LA COSTA MEDITERRÁNEA

Los constructores de la urbanización de Torrevieja donde murió la etarra aconsejan derribar el bloque

La Guardia Civil encuentra un arsenal en la casa donde residía la pareja en San Sebastián

F. REYES / S. DE JUAN • TORREVIEJA
Poca cosa se ha hallado entre los escombros de la vivienda de la urbanización Puerto Romano de La Mata (Torrevieja), en la que el martes falleció la activista de ETA Olaia Castre-

sana cuando manipulaba 10 kilos de dinamita. Los bomberos seguían ayer la lenta tarea de limpieza de escombros y la mitad de vecinos ha podido volver a sus viviendas. La duda ahora es si la explosión dañó la estructura del edi-

ficio. Algunos vecinos aconsejan la demolición del inmueble porque la deflagración ha movido varias de las vigas que lo sustentan. Inquilinos y técnicos se reunirán el martes para hablar de desperfectos y ayudas.

Los técnicos continúan realizando catas para comprobar el estado en el que han quedado las viviendas afectadas y la estructura del edificio. Dichos técnicos se reafirmaron en que seis son las viviendas más afectadas por la explosión. Dos de ellas, entre las que se encuentra la que habitaron los presuntos etarras, están arrasadas.

La mayor complicación es la lentitud con la que se llevan adelante las labores de investigación y desescombro de la casa. No obstante, fuentes autorizadas declararon que inicialmente el edificio necesitará, en puntos concretos, una reparación en profundidad, pero los daños registrados son inferiores a lo que se suponía.

Otros técnicos indicaron que una de las vigas maestras había resultado seriamente afectada, lo que sería irreversible a la hora de plantear una reparación.

Durante el desescombro han salido a la luz restos humanos y material explosivo. Esta cantidad podría alcanzar los veinte kilos, además de los diez kilos que explotaron, aunque otras fuentes sólo citan los dos kilos de dinamita que salieron por la ventana de la vivienda con partes del cuerpo de la activista de ETA fallecida, que cayeron sobre la piscina.

Todo el material encontrado se fotografía por pequeño que sea. El subdelegado del Gobierno en Ali-



JAVIER ECHEZARRETA / EFE

Agentes de la Guardia Civil requisan los explosivos y armas encontrados en la casa de los dos etarras en San Sebastián.

cante, Luis Garrido, precisó ayer que la limpieza se realiza «piedra por piedra para buscar algún rastro, huella o cualquier cosa que pueda ser útil a la investigación».

La presidenta de la comunidad de vecinos del edificio, Concha García, dijo ayer que los cons-

tructores del bloque han aconsejado su demolición «por los daños ocasionados en su estructura».

Registro en San Sebastián

Efectivos de la Guardia Civil se incautaron ayer de varias bombas-lapas para ser utilizadas en la

vivienda de San Sebastián donde vivían habitualmente Olaia Castresana, la terrorista muerta en Torrevieja, y su novio, el huido Anartz Oiarzabal. Los agentes de la lucha antiterrorista encontraron también entre 10 y 14 kilos de dinamita y dos pistolas.

Investigan si otro activista ha huido junto a Oiarzabal

Las Fuerzas de Seguridad investigan ahora si, como afirman algunos vecinos de la urbanización de La Mata (Torrevieja) donde estalló la bomba que manipulaba la etarra Olaia Castresana, fueron dos los terroristas que dieron a la fuga tras el suceso, que le costó la vida a la activista, informa Colpisa.

En principio sólo se buscaba a Anartz Oiarzabal, compañero sentimental de Castresana y activista también de la banda terrorista.

Fuentes de la investigación tampoco descartan que la pareja de terroristas esté relacionada con recientes atentados perpetrados en la provincia de Guipúzcoa.

Los servicios de Información del Ministerio del Interior sospechan que el talde formado por los novios puede estar detrás de atentados con bombas-lapas y explosivos cometidos fuera del País Vasco y atribuidos a grupos que forman el complejo Donosti.

En el piso de la calle Birmingham, en el barrio donostiarra de Gros, en el que según la Policía residía desde hacía meses la pareja, también se ha encontrado documentación «más relevante» que la hallada el pasado miércoles en otras tres viviendas (dos en San Sebastián y una en Pasajes), propiedad de Olaia Castresana y Anartz Oiarzabal.

EL ESCLAVEJÍO / J. A. MARTÍNEZ-ABARCA

Las fiambreras de ETA

Estaba ayer precintada la zona de la plaza de Romea con esa especie de celofán de regalo que se pone cuando la Policía quiere que alguien no meta las narices en sus asuntos, y yo le dije al secretario general de la Consejería de Turismo y Kultur, quien hablaba por el móvil a diez pasos del paquete que había en las cabinas de teléfono frente al edificio oficial: «Espero que sea un paquete con billetes de diez mil». «Sí, eso espero». Habían mandado a por los artificieros, pues la Policía pensaba que era una fiambarrera que contenía otra clase de aguinaldo.

Los etarras que iban (¿van?) a operar en el Levante prepararon un montón de fiambreras que nunca como ahora tuvieron mejor nombre, dirigidas a fabricar determinados y muy especiales fiambres. En estos casos el potencial jamón de York somos todos. Venirse a la zona de Torrevieja a preparar atentados es perfecto, pues aquella zona tiene una

densidad poblacional en verano que hace pardos a todos los gatos incluso de día (allí veraneaba el asesinado Miguel Ángel Blanco, si lo recuerdan). Desde el aire aquello parece el valle de California, aunque con vigilancia digna del originario pueblito de pescadores. Tocan a menos guardias que en el día que los guardias dan de mano por su santo patrón. Recuerdo una película española donde un prófugo de la justicia se escondía en La Manga en temporada baja, como para-je ideal y perdido de la mano de Dios para esconderse de sus fechorías. Salvo por la falta de accesos, gran error. Eres uno de los tres o cuatro habitantes que quedan allí en invierno, y todos te señalan. Desaparece uno mucho mejor entre los millones de almas susceptibles de recibir fiambarrera.

Si han construido tropocientos mil chalés y colmenas para turistas y para etarras en la zona de la frontera alicantino-murciana, siempre habrá un agujero o zulo para los comandos que

no hay ni que molestarse en disimular, porque a nadie le extrañará nada, por muy extravagante que sea tu estilo de vida o tu estilo de muerte (la mafia rusa campa a sus anchas, y sus bellas hijas trigales sientan cátedra de cuerpo, en la playa). Como para que te secuestren y te escondan allí. No te encuentren ni los topes. Hay tanto cemento que ya no se sabe si tu vivienda es legal o ilegal, si tiene luz o alcantarillado, si escondes un etarra o cien, entre el chinchero apiojado del concepto de veraneo levantino. Dicen que uno de los etarras de Torrevieja se hacía pasar por un camionero de vacaciones. Como si se hubiese hecho pasar por un sacristán de los que apoyan el reagrupamiento de presos y dan cobijo a los hijos predilectos cuando les husmean los maderos. Hubiese dado todo igual. No pasan más cosas porque el azar no quiere. Espero que a la cúpula de la banda terrorista no le dé por descansar aquí, vendiendo las propiedades del sur de Francia.

Evite los Robos

SECURITAS

ALARMA

Direct

PISO - NEGOCIO - CHALET

Ultima Tecnologia Via Radio

- Intervención de Policía si es necesario.
- Instalación sin cables ni obras en menos de 3 horas.

OFERTA Kit Alarma

EXL. 99.950 ptes

Kit Piso / Negocio IVA no incluido

69.950 PTAS.

Información 24 Horas:

902 366 366

UNIVERSIDAD DE MURCIA

Convocatoria de Plazas Docentes para Becarios Doctores y Reincorporados

La Universidad de Murcia, por resolución de su Junta de Gobierno de 23 de julio de 2001, convoca una plaza de Ayudante de Facultad con cargo al programa de incorporación de becarios doctores y reincorporados de excepcional calidad en la siguiente área de conocimiento:

- Teoría e Historia de la Educación.

Las bases de la convocatoria y cualquier información adicional relativa a la misma pueden ser consultadas en los siguientes sitios:

- Tablón de anuncios del Rectorado. (Ed. Convalecencia, Avda. Teniente Flomesta, s/n. Murcia).
- Tablón de anuncios del Registro General de la Universidad de Murcia (C/ Santo Cristo, 1. Murcia).
- Internet: <http://www.um.es/pdi/oposiciones.html>

Las solicitudes y baremos, según los modelos aprobados por la Junta de Gobierno de la Universidad de Murcia para esta convocatoria (9-03-2001), podrán ser obtenidos en el Registro General de esta Universidad y en la mencionada dirección electrónica, y se presentarán en el citado Registro General o por cualquiera de los procedimientos establecidos en la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

El plazo de presentación de solicitudes finalizará el próximo día 3 de agosto de 2001.

EL RECTOR, Murcia, 25 de julio de 2001

CSIC

Convocatoria Contratos en prácticas

En los centros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en Murcia se convocan 8 contratos en prácticas para personal técnico de Investigación. Esta convocatoria se realiza en el marco del proyecto "Itinerario Integrado de Inserción Profesional", cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

Información en www.csic.es